

Comentar Enviar Noticia Imprimir

Cajamar dará respaldo financiero a la UGR para impulsar el Campus de Excelencia Internacional

10 de noviembre de 2009.

Comenta

Cajamar respaldará económicamente a la Universidad de Granada (UGR) para que ponga en marcha el plan estratégico 2009-2012 presentado al Gobierno para optar a obtener la calificación de Campus de Excelencia Internacional.

GRANADA, 10 (EUROPA PRESS)

Cajamar respaldará económicamente a la Universidad de Granada (UGR) para que ponga en marcha el plan estratégico 2009-2012 presentado al Gobierno para optar a obtener la calificación de Campus de Excelencia Internacional.

Esta colaboración surge a raíz del convenio que firmaron hoy ambas entidades en el Rectorado y por el cual Cajamar se compromete a anticipar el dinero que necesite la UGR para desarrollar el plan estratégico hasta que lleguen las ayudas concedidas por otros organismos. También financiará las actuaciones que no puedan ser cubiertas por completo con los recursos propios de la institución docente.

Las acciones y proyectos que se desarrollarán desde este año hasta 2012 se dirigirán a impulsar la excelencia internacional de la Universidad en los ámbitos docentes y la formación de grado y postgrado en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior, así como a mejorar la investigación y transferencia de conocimiento y tecnología.

Ambas entidades también consideran prioritarias las actuaciones relativas a la concesión de becas y créditos a los estudiantes; así como el compromiso con la internacionalización y las ayudas a la actividad cultural, deportiva y social en el campus universitario.

También se pondrán en marcha acciones conjuntas para promocionar el empleo entre los estudiantes y a la transferencia de resultados de investigación en colaboración con empresas de base tecnológica, así como las iniciativas que contribuyan al desarrollo urbanístico, la conservación del Patrimonio y al desarrollo de infraestructuras dentro del campus.

No obstante, esta línea de colaboración no se circunscribe sólo al área financiera sino también a la social, económica y de servicios, por lo que de entrada Cajamar aportará en 2010 un total de 150.000 euros para ayuda social a la Universidad de Granada y esta cantidad podrá incrementarse en los próximos años.

Comparte esta noticia

Facebook Twitter MySpace Menéame Yahoo! Fresqui Delicious MSN Reporter

Anuncios Google

Si Eres Universitario...

Te Ayudamos A Comprar Tu Ordenador 0% Interes Y Hasta 3000€. Entra Ya!
UniversitariosenRed.es/

Ayudas y Subvenciones

Infórmese de todas las Ayudas y Subvenciones que le corresponden.
eInforma.com/Ayudas_Subvenciones

Curso Eólica en Granada

Curso de Energía Eólica en Granada Prácticas y Bolsa Empleo. Infórmate
www.MasterD.es/CursoEnergiaEolica

Comentarios

Comentarios del 1 al 0

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Si tienes web o blog:

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

Nos reservamos el derecho a

Noticias de Portada

EL TÉCNICO MADRIDISTA, EN LA CUERDA FLOJA

Pellegrini se pone la soga al cuello con el cambio de Lass

12 Comentarios



El técnico chileno desespera al Bernabéu al sustituir a Lass, uno de los pocos destacados del partido ante el Alcorcón.

- Ni remontada ni nada
- El Bernabéu se cansa de Pellegrini y pide su dimisión
- Pellegrini: "Si hubiera sido egoísta me habría ahorrado la pitada"
- Valdano: "Nos mantenemos tranquilos. Confianza total"
- Albiol: "La culpa es de todos, de los jugadores, que somos los que jugamos"
- Pepe: "La afición está muy tocada y triste, como nosotros"
- Beguiristain: "Una eliminación como la del Madrid se da cada año"
- Anquela: "Doy gracias al fútbol por vivir este momento tan bonito"
- Juanma: "No hemos pasado tantos apuros como esperábamos"
- Así vivimos el Real Madrid 1-0 Alcorcón
- La policía evita la celebración de los aficionados del Alcorcón

◆ Debe seguir Pellegrini tras la vergüenza ante el Alcorcón?

Real Madrid - Alcorcón, en imágenes

ALERTA DEL AUMENTO DE VIOLENCIA DOMÉSTICA

Aído: "Algo no se ha hecho bien cuando el 30% de las muertas son jóvenes"

Comenta



El 40 por ciento de las 100.000 órdenes de protección corresponden a maltratadas con menos de 30 años y un 30 por ciento de las fallecidas a manos de sus parejas o ex parejas no rebasaban esa edad,...

- [Contra el maltrato, llama al 016](#)

LA CAMPAÑA, 'EL PLACER ESTÁ EN TUS MANOS'